



# 笑顔あふれる常盤小学校



「笑顔」と「誇り」そして「信頼」の学校づくり

学校教育目標 「生きる力・夢見る力の育成」 ーかしこく やさしく たくましくー  
児童数 男子 321 名 女子 292 名 計 613 名 TEL 048-571-4923



## 子ども人権メッセージ

深谷市立常盤小学校長 清水 隆

12 月は「人権」の月です。1948 年 12 月 10 日に国際連合で「世界人権宣言」が採択され、これを記念して 12 月 10 日は「世界人権デー」とされています。

埼玉県では毎年、県内の児童生徒が作成した人権メッセージをもとに、子ども人権メッセージ作成委員会の児童生徒が「子ども人権メッセージ」を作り上げています。メッセージから、いじめ問題をはじめとした身の回りにある人権の課題について考え、解決するために一人一人が行動して欲しいと願います。

### 『子ども人権メッセージ』

人は誰もが幸せになる権利をもっている。  
でも、嫌な思いをしたり、させたりしてしまうことがある。  
そうした悲しい思いを引き起こすのではなく、  
明るく、楽しく、みんなで生活するために、  
自分を愛し、大切にし、自分のことを知ろう。  
私とあなたの違いに優劣なんてない。違いは個性。  
そう考えれば相手の個性も見つけれられる。  
お互いの個性を認め合えれば、いじめや差別はなくなる。  
お互いの違い、良さを認め合って良い関係を築いていきたい。  
そして、お互いを尊重し、愛し合うことが、  
一人一人の幸せな未来につながると信じている。

さて、このような心を持ち行動出来る子に育てるには、学校と家庭、そして地域が一体となって同じ方向に進む必要があります。

そこで、【相手を思いやる心を持ち行動出来る子に育てる秘訣】を述べます。それは、「当たり前のことを実践・継続する」ことです。

まず、早寝、早起き、朝ご飯の習慣です。早起きをすると、学力の源になるセロトニンが多く分泌されます。そして、脳をフル稼働させるために、朝ご飯をしっかり食べ、脳に必要な糖분을補う必要があります。20 歳までの脳の成長には、朝ご飯の摂取が絶対的に大事です。

次に、脳を鍛えるには運動です。運動は脳の学習効果を高めます。また、脳の成長は睡眠中にみられます。同時に、身長も睡眠中に分泌される成長ホルモンで伸びます。寝る子は育つと言われる所以です。

つまり、知を耕し、心豊かな夢見る力を育てるには、体を鍛え脳が最大限活用できるための生活習慣を構築することです。当たり前のことが当たり前出来る体力と、それをやり続ける精神力こそが秘訣です。

二学期のまとめの時期となりました。学校、家庭において、もう一度子供たちの生活習慣を見直しましょう。そして、「子ども人権メッセージ」が当たり前と思え、当たり前に行動出来る子に伸びていくことを期待します。

万謝

# 12月の行事予定

日	曜日	校内行事等	
		業前等	週予定
1	木	朝学習	一斉下校 歯科健診(9:00~)
2	金	朝の会	5年社会科見学(大塚製薬・富士重工) 教育相談日⑤ 歯科保健指導(2年マイルーム)
3	土		
4	日		
5	月	読書タイム	
6	火	業前運動	委員会⑧ 4年バイキング給食 幡羅中学校社会体験チャレンジ① 3年社会科見学 歯科保健指導(5年第1家庭科室)
7	水	人権朝会 (全校朝会)	幡羅中学校社会体験チャレンジ②
8	木	朝学習	幡羅中学校社会体験チャレンジ③ アルミ缶回収 人権講話(2・3校時 体育館) まごころ訪問13:30 6年代表3名 6年総合的な学習(茶道体験1・2・4校時)
9	金	朝の会	幡羅中新入生説明会 (13:45受付14:00開始)
10	土		
11	日		「緊急連絡サイト」アクセス日
12	月	読書タイム	お話クローバー読み聞かせ(4~6年) 安全点検
13	火	学年朝会	
14	水	業前運動	
15	木	朝学習	
16	金	朝の会	
17	土		
18	日		
19	月	朝の会	特日課4
20	火	朝の会	特日課4 PTA会計監査(16:00~)
21	水	朝の会	特日課4 給食終了
22	木	終業式	特日3、給食なし 終業式(小)
23	金		天皇誕生日
24	土		
25	日		冬季休業日(~1/7)



## 10・11月の様子を振り返る常小ギャラリー!

### ☆学校公開日(10/28・29)☆

授業公開はもちろん、28日午前、3~6年各学級の工夫した出し物を全校で楽しむ、とき小祭りを公開、29日午後は深谷第1高校吹奏楽部をお招きし、音楽鑑賞会(ドレミハロウソング)を開催しました。



### ☆社会科見学 11/22(4年)☆

#### 【富岡製糸場・伝統工芸館】

深谷市とも関係が深い、世界遺産である富岡製糸場と、和紙作り体験ができる伝統工芸館へ行きました!



### 【教育活動に係るお知らせ等】

#### ☆後期人権旬間(12/5~16)☆

人権尊重の意識の高揚を図るために年2回人権教育に係る取組を実施しています。各家庭においては、**親子人権標語の作成にご協力をお願いします。**また、学校では、7日に人権朝会(講話と作文発表)、8日には深谷市の人権教育専門員を招き、講演会を実施します。

#### ☆幡羅中学校社会体験チャレンジ(12/6~8)☆

幡羅中2年生が、12月6・7・8日の3日間、2・5年生の6クラスへ職場体験とし、常盤小学校へ来校します。2・5年生にとっても、「先輩」との大切な交流の場ともなります。

#### ☆まごころ訪問(12/8)☆

学区内の一人暮らしの高齢者の皆様に、6年生から花の鉢に手紙を添えてプレゼントします。地域の絆を深めるとともに、児童の忠恕の心(まごころと思いやり)を育みます。深谷市で進めている、素晴らしい取組です。

#### ☆通学用ヘルメット導入準備に係るお願い☆

平成29年度の円滑な導入に向けて、御協力をお願いいたします。

- ・11月21~24日: 児童本人確認(済)
- ・11月28~30日: 保護者向け見本の展示、
- ・12月2日まで: 希望調査票提出



### ☆親善サッカー大会 11/7 (5年)☆

幡羅中学校区の2つの小学校の5年生が、親睦を深める取組として、親善サッカー大会を開催しました。

常盤小学校は3組男子が優勝、2組男子が第3位。練習の成果を発揮し、どの試合もフェアプレーのいい試合になりました。

